
 

 
 

通学路で通るところが、ガードレールがなくて危ない！ 

道が狭く、よく自転車が通るので危険！ 

 

  

          

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

    

    
        

 

 

 

 

 

 

 

 

こう解決！ 

ガードレールが設置されました！ 

 相談を受けた行政相談委員が現地を確認し、管轄する河川管理者に通知し対応措置

を講じるよう依頼しました。 

 その結果、通行者の安全確保のため、ガードレールを設置する旨の回答があり、半

年あまりで工事が完了しました。 

～出前教室での相談事例～ 
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